
PICK UP　近永駅賑わい創出プロジェクト

今回のプロジェクトに
は、北宇和高校地方創生・
広報委員長として、地元
に住んできた一住民とし
て、鬼北町がより良くな
ればと思い取り組んで
います。自分たち高校生
の意見で、鬼北町がより
良くなるよう、今後も頑
張っていきます。

も
と
、
生
徒
と
一
緒
に
近
永
駅
周
辺
を
散

策
。
実
際
に
自
分
の
目
で
見
て
、
今
抱
え

て
い
る
問
題
を
皆
で
共
有
し
ま
し
た
。

夕
方
に
は
、
メ
ン
バ
ー
全
員
が
集
結
し
、

「
近
永
駅
と
そ
の
周
辺
が
こ
う
な
っ
て
い
く

と
良
い
な
あ
」を
テ
ー
マ
に
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ

プ
を
開
催
。
参
加
者
た
ち
は
ア
イ
デ
ア
を

出
し
合
い
、
他
の
メ
ン
バ
ー
の
意
見
に
共

感
し
た
り
、
新
た
な
ア
イ
デ
ア
を
見
出
し

た
り
し
て
い
ま
し
た
。
そ
の
後
、
子
ど
も

が
遊
べ
る
駅
、
休
憩
・
勉
強
ス
ペ
ー
ス
が

あ
る
駅
な
ど
、
メ
ン
バ
ー
か
ら
出
た
意
見

を
も
と
に
い
く
つ
か
の
班
に
分
か
れ
、
近

永
駅
周
辺
の
未
来
に
つ
い
て
語
り
合
い
、

創
造
を
膨
ら
ま
せ
て
い
ま
し
た
。

か
つ
て
の
「
賑
わ
い
」
を
取
り
戻
す
た

め
、
そ
れ
ぞ
れ
の
思
い
が
「
ま
ち
の
将
来
」

を
創
っ
て
い
き
ま
す
。

プロジェクトメンバー募集！
　「近永駅周辺賑わい創出プロジェクト」は、ざっ
くばらんに自由に意見が言い合える場です。主
に参加者によるワークショップ形式で活動して
いきます。「賑わいを取り戻したい」「こんなま
ちになってほしい」という思いを皆さんで一緒
に語り合い、創っていきませんか？
次回開催日　日時 ７月27日（土）13時30分～
　　　　　 場所 近永公民館

　20 年程前、学生時代
に慣れ親しんだ駅周辺
が、今では空き店舗・空
き地等で寂しくなってき
ました。学校以外の時間
でも、駅周辺で過ごした
いと思えるような街に
戻ってほしいとの願いを
込めて、プロジェクトに
参加しました。

以前から町おこしには
関心があり、プロジェ
クトに参加させていただ
きました。参加している
高校生たちの熱意に関心
し、一緒に町のためにで
きることを考え、形にし
たいと思いました。微力
ですが、よろしくお願い
いたします。

❶北宇和高校の生徒と一緒に近
永駅周辺を散策。かつての賑わ
いを取り戻すため、現状や問題
点を把握 ❷班で話し合ったこと
や自分の思いを熱弁する参加者 
❸参加者とともにまちの未来を
語り合う ❹北宇和高校で行われ
たワークショップの様子。青木
ファシリテーターらと一緒にま
ちの未来を考える ❺地域住民、
北宇和高校生、行政が一体となっ
てまちの未来について意見交換 
❻世代を超えて語り合う
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